





Buenos Aires, Octubre 18, 2021

Queridos hermanos y amigos, Dios les bendiga.

¡Qué gusto comunicarnos con ustedes nuevamente! Ha sido un largo tiempo de espera.

Cómo algunos de ustedes saben aún nos encontramos en Buenos Aires, pero gracias a Dios con miras a retomar nuestra labor en el campo pronto.

El año 2020 y lo que va del 2021 han sido un tiempo de espera prolongado, que si Dios lo permite, podría llegar a su fin en el 2022.

La pandemia ha mermado en Argentina, lo cual nos alienta a planear nuestros próximos pasos.

Hemos retomado nuestra gira y si ustedes así lo desean podremos acordar una fecha para visitarlos y compartirles sobre el trabajo realizado hasta aquí y sobre los detalles de nuestra próxima salida.

Las fronteras de China siguen cerradas. En nuestro último contacto con la Embajada China en Bs. As. Se nos informo que las visas de trabajo y las de turismo, están aun suspendidas; pero hay noticias de que podría abrirse a partir de Marzo 2022. Nosotros estamos planeando salir para esa fecha, o en cuanto la frontera se abra.

Sabemos que este período no será como los anteriores, muchos cambios han ocurrido dentro de China desde que el Covid 19 tomó lugar, pero confiamos que el Señor nos mostrará el camino por el que debemos andar, como siempre Lo ha hecho.

En este período no estaremos saliendo con nuestros hijos. Por el momento ellos quedarán en Argentina hasta que el Señor les muestre el próximo paso. Sabemos que algunos de ellos tienen en mente regresar al campo, aunque no saben aún cuando.

En cuanto a nosotros les pedimos sus oraciones para que las puertas se abran definitivamente, y para que todo lo necesario para la salida llegue. Los vuelos han cambiado mucho, hasta el día de hoy los que se ofrecen hacia China son de hasta 60 horas con 3 o 4 escalas, y con controles de salud en cada puerto que se pise. Además, al arribar a territorio chino deberemos realizar una cuarentena de 21 días, en algún hotel que el gobierno disponga. Esta cuarentena es obligatoria, se esté o no vacunado; y desde luego, tanto los gastos de la cuarentena como los de los análisis médicos a los que seamos sometidos deberán ser abonados por nosotros.

Les rogamos que nos ayuden en oración, porque son muchos los inconvenientes por delante. Necesitamos los código QR correspondientes a la vacuna SINOPHARM (única vacuna y código que China acepta hoy) y que Argentina demora mucho en entregar. Además necesitamos que los otros aeropuertos por los que debemos cruzar, acepten la vacuna China en sus pasaportes sanitarios.

Como verán, aun hay puertas cerradas, pero nuestro Dios las abre, aunque estén cerradas con cerrojos de hierro. Ayúdennos por favor con sus oraciones.

Deseo terminar esta carta agradeciéndoles a todos por su amor, compañía y apoyo durante todos estos años. Sin lo que el Señor hizo por medio de ustedes nosotros no hubiésemos llegado hasta aquí. Dios les bendiga y proteja.

Con amor, Fabiola y Carlos Lizzi.